

Alcalde de Chonchi y Subsecretaria del Minvu visitan villa "El Canelo" de Púlpito

Con el objetivo de conocer el grado de avance del proyecto de construcción de Villa "El Canelo" de Púlpito, se trasladó este miércoles el alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún Macías en compañía de la Subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta Poblete, iniciativa que entregará una solución definitiva a 24 familias de esta importante localidad de la comuna.



Se trata de un proyecto gestionado desde el municipio de Chonchi y financiado por el Minvu por más de 2 mil millones de pesos, a través del cual hoy ya están siendo levantadas las viviendas. En este sentido, son 22 casas modelo tipo de 51 metros cuadrados y dos viviendas con accesibilidad universal de 61 metros cuadrados.

Durante esta visita también estuvieron presentes el Seremi de Vivienda, Fabián Nail, el jefe de Gabinete del Senador Fidel Espinoza, Manuel Ballesteros, los concejales Pedro Andrade, Carola Chamia, Evelyn Márquez y Sergio Villarroel, entre otros personeros junto a las familias beneficiarias de este importante complejo habitacional.

Al respecto, el alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún expresó su conformidad por el estado de avance de las construcciones. **"Muy contento por el equipo, por los vecinos y vecinas que están viendo una esperanza real y efectiva, que cuando el trabajo se hace de buena manera mancomunadamente a pesar del tiempo que significa, los resultados están llegando"**.

El jefe comunal, agregó **"El próximo año esperamos estar entregando en esta misma fecha este conjunto habitacional con el acceso peatonal y la respectiva pavimentación, lo cual va a significar un cambio muy significativo para estas 24 familias"**.

Por su parte, la Subsecretaria del Minvu, Gabriela Elgueta, destacó el trabajo del municipio de Chonchi para se pudiera sacar adelante esta importante iniciativa. **"A partir del año 2018 el municipio se organizó y en alianza con el Serviu y la**

Seremi del Ministerio de Vivienda y Urbanismo pudieron sacar adelante el ante proyecto calificando y hoy día podemos como se materializan las obras. También agradecer el compromiso de la Subdere en aportar recursos para habilitar las obras de habilitación y urbanización de este terreno, como ven con la voluntad de muchos actores hemos podido sacar adelante este proyecto para poder atender estas familias que llevan tanto tiempo esperando".

BENEFICIADAS CON ESTE PROYECTO HABITACIONAL

Del total de las 24 viviendas, diez de ellas se encuentran con la estructura gruesa.

En este sentido, las familias de este importante conjunto habitacional de Villa "El Canelo" de Púlpito ya comienzan a ver materializado el anhelado sueño de la casa propia.

Al respecto, Marilyn Márquez, señaló: **"Estoy muy contenta de poder ver que se están construyendo las viviendas, después de tantos años de espera por nuestra casita propia que vamos a tener, un sueño que va a hacer realidad"**.

En tanto, Bernardita Guelet, indicó que **"Estoy muy feliz por este logro, un sueño hecho casi realidad, porque tantos años esperando por mi casita nueva"**.

Por último, el alcalde de Chonchi señaló: **"Queremos agradecer al Ministerio de Vivienda y Urbanismo junto a todo su equipo y a la Subdere para que este conjunto habitacional sea todo un éxito, en un trabajo de la mano con nuestros dirigentes y dirigentas y cada una de las familias favorecidas"**.